
 

投稿年月日 令和 2年 1月 19日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【栽培漁業】 

 南島原市の漁協の発展の為に各種の栽培漁業をこころみてはどう

なんだろうか？深江漁協では海老の養殖に成功しているようだけど

ね。 

 

回   答 

 

ご意見、ありがとうございます。 

本市において、つくり・育てる漁業を重要施策と位置づけ、栽培漁

業を推進しているところです。 

養殖漁業として、深江漁協のクルマエビ、また全市漁協においてワ

カメ・ヒジキなどの藻類養殖を実施しているほか、有明海・橘湾にお

いて広域的にカサゴ、ヒラメ、オコゼ、トラフグ、アワビなどの種苗

を放流するなどの取り組みを行っております。漁場環境が適さないタ

イラギについては、実施しておりません。 

 

担当課 水産課 


